

BREVES

Encuentro

Se llevó a cabo un encuentro entre las comunidades pertenecientes a la población afrocolombiana asentadas en el municipio de Yondó y el alcalde Fabián Echavarría, con el objetivo de socializar el plan de desarrollo étnico, que incluye la presentación de proyectos elaborados por ellos mismos y que esperan sean materializados con recursos del sistema general de regalías.

Otra vez positivo

Según informó a través de sus redes sociales el alcalde de Puerto Wilches, Jairo Toquica, una vez más dio positivo para COVID-19. El mandatario se mostró tranquilo, pero aprovechó el momento para hacer el llamado a su pueblo a reforzar las medidas de bioseguridad en el municipio. Asimismo, Toquica recordó que hay tres puntos de vacunación habilitados en el municipio.



ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Los músicos y compositores de Barrancabermeja volvieron a sonreír luego de 15 meses cabizbajos.

Si bien, las dificultades para desarrollar su actividad continúan siendo notorias dada la emergencia sanitaria, un proyecto de acuerdo que ya fue radicado en el Concejo Distrital llegó como un alivio a sus pesares.

Según explicó ayer la presidenta de la Corporación Edilicia, Diana Jiménez Becerra, luego de múltiples reuniones con representantes del gremio se logró aterrizar la idea, trabajo en el cual destacó la participación y el liderazgo del Sindicato de Músicos y Compositores de Barrancabermeja (Sinmucoba).

“Hemos logrado llegar a feliz término en la presentación de este proyecto de acuerdo (012 de 2021), que dicta disposiciones para proteger a músicos y compositores del Distrito.

El objetivo de esta iniciativa es salvaguardar y proteger a los músicos de Barrancabermeja, que ha sido un sector muy golpeado en esta pandemia y que hoy están representados con este sindicato”, indicó la Presidenta del Concejo Distrital.

Según agregó la corporada, por medio de la iniciativa también se pretende desarrollar, en un futuro, planes de vivienda y fortalecimiento de infraestructura cultural.

“Un apoyo grande”

Wilfredo Mercado Torres, mejor conocido en el mundo artístico del Puerto Petrolero como Wilor, es quien lidera el sindicato de Sinmucoba, y advirtió que este proyecto de

Concejo de Barrancabermeja realiza el respectivo trámite

Radican ‘proyecto de alivio’ para músicos y compositores

La Presidenta del Concejo se mostró optimista de cara al trámite que tendrá la iniciativa que favorecer a músicos y compositores. El documento ya fue radicado y se muestra como una luz tras 15 años de penumbra.



Alexander Becerra O. / VANGUARDIA

Ayer fue presentado oficialmente el Proyecto de Acuerdo 012 de 2021, que llega con la intención de aliviar la difícil situación que afrontan los músicos y compositores de Barrancabermeja.

PASO A SEGUIR

Luego de la radicación del Proyecto de Acuerdo 011 de 2021, la Presidenta del Concejo deberá asignar un ponente para que haga un estudio minucioso del documento presentado.

Posteriormente, en comisión se dará un primer debate, y de ser aprobado tendrá un segundo debate con toda la plenaria, donde se dará un concepto final.

acuerdo es un alivio para más de 500 familias que viven de la actividad artística y cultural en la ciudad.

“Hemos sufrido en todo este tiempo y con esta iniciativa se busca fortalecer nuestra labor y sobre todo, prote-

gerla para que tenga el espacio que se merece, lo cual nos alegra.

Las autoridades no fueron conscientes de nuestra situación en este tiempo de pandemia y nos abandonaron. La ayuda en estos meses ha sido nula, por eso celebramos este proyecto de acuerdo, porque llega en un momento muy importante”, indicó el Presidente de Sinmucoba.

10

membros tiene en este momento el Sindicato de Músicos y Compositores de Barrancabermeja.

Según agregó Mercado, este Proyecto de Acuerdo obliga a las autoridades a tener en cuenta el talento local en eventos oficiales.

MANTENIMIENTO VIAL



Suministrada / VANGUARDIA

Un total de 900 metros de la ruta que comunica con el sector Villa Río, en San Vicente de Chucurí, recibieron mantenimiento esta semana, lo cual contribuye al fortalecimiento de la malla vial en zonas turísticas.

Anuncian perforación de 30 pozos nuevos

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Las previsiones de Ecopetrol para el segundo semestre de 2021 en lo que tiene que ver con la actividad en el Campo La Cira Infantas son prometedoras.

Y es que según explicó la estatal petrolera en las últimas horas, son más de 30 pozos nuevos los que serán perforados (mediante técnica

convencional), lo cual permitirá no solo mejorar la producción, sino abrir nuevas plazas laborales.

Los pozos serán intervenidos hasta diciembre de este año, por lo que se espera que los nuevos barriles apalanquen las reservas del país.

“Las actividades de subsuelo, relacionadas con el mantenimiento y reacondicionamiento de pozos, más las de abandono de pozos, continuarán desarrollándose con los equipos que se requieran. Por tal razón, se retirarán cuatro equipos que ya cumplieron la totalidad de los trabajos asignados.

Desde el mes de agosto de 2020 hasta abril de este año, la Cira Infantas ha vinculado



Suministrada / VANGUARDIA

La perforación de más de 30 pozos se daría en lo que resta de 2021, de acuerdo con el anuncio de Ecopetrol.

a más de 1.000 trabajadores en actividades y en esta nueva etapa se espera generar por lo menos 160 nuevas plazas”, indicó el gerente de La Cira Infantas, Julio César Varela.

Por último, Ecopetrol explicó que el Campo La Cira Infantas, operado en la actualidad por Ecopetrol y en sociedad con SierraCol Energy, es el más antiguo del

país y se encuentra comprometido con la reactivación de la economía y la generación de empleo en la región del Magdalena Medio”.

Las comunidades de la región manifestaron su alegría por este anuncio, dado que según las políticas estatales, un alto porcentaje de mano de obra es de la zona de influencia de los pozos petroleros.

Más de 22.000 peticiones para Sisbén 4 se han hecho en el Puerto

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

El proceso de solicitudes para hacer parte del Sisbén 4 en Barrancabermeja no para y el número de aspirantes cada día se hace más elevado.

Sin embargo, por diversas razones, no todos los participantes en el proceso logran acceder al programa, entre otras razones, porque los requisitos no se cumplen a cabalidad no se desconocimiento del tema.

Por ello, las autoridades no solo recordaron las condiciones, sino que indicaron que no se quedará ningún sector de la ciudad por fuera, por muy apartado que esté.



Archivo / VANGUARDIA

A la fecha más de 22.000 peticiones han sido recepcionadas en la oficina del Sisbén en Barrancabermeja.

“... Lo primero que deben saber las personas que tenían beneficios con el Sisbén anterior, es decir el Sisbén 3, es

que continúan con ellos. Nadie los pierde, siguen disfrutándolos hasta el 31 de diciembre de 2021, cuando vence el plazo que otorgó el Gobierno Nacional, porque solo a partir del 1° de enero de 2022, se exigirá el nuevo

Sisbén, con la nueva clasificación.

Asimismo, dar un parte de tranquilidad a quienes adelantaron el proceso y decirles que vamos a ir a todos los lu-

gares. No nos va a quedar ningún sitio por visitar en Barrancabermeja”, indicó Yesenia Narváez Gómez, coordinadora de la oficina del Sisbén en el Distrito.

Las autoridades advirtieron que el Sisbén 4 empezará a regir el 1° de enero del año próximo y por ahora no se pierden derechos.

La funcionaria recordó que el Departamento Nacional de Planeación publica la información 10 días después de hecha la encuesta y señaló que todos los ciudadanos que deseen estar inscritos en la base de datos del Sisbén 4, incluida la población migrante venezolana, pueden solicitar la encuesta tanto de manera virtual como en oficinas.